

医学教育センターニュース

令和3年9月号 Vol. 46

暑さ去りやらぬ昨今ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染がより一層身近な問題となってきました。これまでと同様に感染を防止するために、3密を避け、こまめな手洗い、マスクの着用を徹底しましょう。



1年生を対象としたフレッシュマンセミナーで岡学長にご講演をいただきました。

7月27日(火)に、1年生を対象としたフレッシュマンセミナーを開催いたしました。

グループ発表では、

- ・新しい生活様式はいつまで必要か
- ・ネットで個人の人権を守るには
- ・医師の配置は自由か、誰かが決めるべきか
- ・医師へのワクチンは義務か

について積極的な発表と討論が行われました。

また、今年も昨年に引き続き、山口大学長 岡正朗先生に、特別講演をいただきました。普段聞けないお話や、これまでのご活躍、これからの目標などを拝聴でき、1年生も医学生としての気持ちを新たにしたいと思っております。



令和2年度自己開発コースの成績優秀者表彰式を行いました。

6月7日(月)に、令和2年度自己開発コースの成績優秀者表彰式を行いました。

本表彰式は、昨年度自己開発コースを修了した現4年生で、優秀な成績をおさめた学生を、現2年生の前で表彰するもので、表彰式後、最優秀賞の学生が、自己開発コース報告会での発表を行うことにより、2年生が、より自己開発コースを身近に感じ、意欲的に活動してくれることを期待し、令和元年度から実施しております。

最優秀賞は4名、優秀賞は9名で、篠田学部長より表彰状の授与が行われ、最優秀賞受賞者は2年生の前で発表を行いました。



3年生を対象とした自己開発コースが始まりました。

6月16日(水)から3年生を対象とした自己開発コースが始まりました。

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、国外・国内の学外研究施設での研究活動が中止となり、3年生全員が本医学部内で研究活動となってしまいましたが、今年度は国内の学外研究施設での研究活動は可能となりました。学生の皆さんが積極的に研究活動に取り組み、リサーチマインドを涵養していくことを期待しています。

6年生を対象としたPost-CC OSCEを実施しました。

7月17日(土)にPost-CC OSCEが行われました。今年度も、昨年に引き続き新型コロナウイルス感染防止のための対応を講じて実施しました。

また、事前に受験する6年生と内部評価者それぞれを対象とした説明会を行い、試験の概要や注意点などを確認しました。

Post-CC OSCEは、「臨床実習後」OSCEとして、臨床実習で培った、医療面接、身体診察、臨床推論、プレゼンテーション等の能力を問う試験です。

昨年来、ずっとコロナ禍で臨床実習に制限がある中ですが、その集大成として一生懸命試験に取り組んだことと思います。運営上、まだまだ改善すべき点もありますが、大きなトラブルなく試験を執り行うことができました。

Post-CC OSCEは2020年度から全国正式実施となっており、来年度以降も本学での共用試験が滞りなく実施できるよう、改善を重ねていきたいと思っています。

内部評価者・模擬患者としてご協力頂きました教職員および事務職の皆様、ありがとうございました。何かお気づきの点等ございましたら遠慮なくご連絡ください。

8月から新しい仲間が加わりました！！

竹内 由利子助教

8月より赴任しました竹内と申します。未熟者ではありますが、将来を見据えた医学教育に貢献できるよう、臨床医としての経験も生かしながら日々精進して参ります。また、医学生の皆さんから刺激を受けて自らも成長していきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



退職のご挨拶

事務補佐員の沖部です。私事で恐縮ですが、この度、20年9ヶ月にわたり勤務いたしました医学教育センターを9月15日をもって、退職することとなりました。

皆様方には業務を通して様々なことを学ばせていただき心より感謝しております。山口大学で培った貴重な経験を、今後も活かしていきたいと思っています。

最後になりましたが、皆様のさらなるご健勝とご活躍を心よりお祈り申し上げます。

今まで、本当にありがとうございました。



ご意見・ご要望等につきましては、医学教育センターへ
お願いします。

TEL: 0836-85-3747

E-mail: mec01@yamaguchi-u.ac.jp